

# Réfugiés : voyage d'Arry à Guénange

- VU 21 FOIS
- LE 12/12/2017 À 05:00

•  
•  
•

Le 4 décembre, près de 90 demandeurs d'asile avaient été hébergés au centre aéré d'Arry, après avoir séjourné 24 heures dans un gymnase messin. La préfecture avait prévenu qu'il s'agissait d'un hébergement provisoire. Il ne se sera pas prolongé plus d'une semaine. Hier, en début d'après-midi, deux bus ont été affrétés pour diriger ces familles, ces enfants, ces hommes seuls, principalement originaires des Balkans, vers Guénange.

Ils seront logés dans une ancienne école maternelle, réquisitionnée par la préfecture. Comme pour le site d'Arry, la société Adoma est chargée d'aménager des dortoirs et d'installer des douches dans des constructions modulaires. Elle a également mis en place du personnel d'encadrement, d'entretien et des agents de sécurité.